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日時： 平成29年５月18日（木）午後１時30分から午後３時まで

場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

玉津会館　会議室１

赤井清司、金野弘子、澤田文子、谷口喜久、堀井久嘉、岩佐芳江、藤木好美、

＜玉津会館＞冨田館長、小嶋＜守山市役所＞地域振興・交通政策課：川嶋次長

会議名： 平成29年度 第一回Ｃプロジェクト（食の地産地消推進プロジェクト）会議

議題
１．野菜直売所について
２．まるたま納豆について

３．その他

会議要旨

次回以降に
ついて

平成29年６月30日（金）午後７時30分から

内容

野菜直売所の管理運営について
館外研修の実施決定事項

（裏面に続く）

１．野菜直売所について
・老人憩いの家に野菜直売所を設置するにあたり、８月12日（土）の開設に向け現在、設置場所や管理
運営等について、行政の関係課を交え協議を進めている。
・開設期間については８月から12月とする。次年度以降は再度検討する。（５月頃からにするか。）
・開設は原則月２回とする残りの日は閉館。
・野菜の搬入時間は午前８時から午前９時30分まで、開設時間は午前10時から午後０時30分までとす
る。
・出品者へは引き取り方式（余ったものは持って帰っていただく。）でお願いする。
・管理運営等については市と学区長で覚書を締結する。
・細かい部分については、事務局とプロジェクトリーダー、正副委員長ら少人数で集まって決定する。
・仕入れにあたって、多くの野菜を持ってきていただくのにどうするのか。声をかけて持ってきてもらうとい
うのは今後のことを考えると良くない。
・品質保証の面から野菜を売って万が一、事故が起こったときはどうなるか。生産者向けにJAでも扱って
いるPL保険があるので、一度調べてみてほしい。
・活用面について、何か野菜以外に実施出来そうなことがあればたくさん意見をいただきたい。

２．まるたま納豆について
・今年度も作付けを行う。昨年度のあまりが12キロあるので、量は減らす。
・秋口に納豆作りを行いたい。わらは大変なので、カップで作る。発酵は電気毛布等で行う。
・作った納豆を無料で差し上げ、豆を売るのはどうか。

３．その他
 ・館外研修を今年度も行う。日付は９月16日（土）に決定。行先や内容等に希望があれば事務局へ。

和田栄子、中嶌邦文、林俊郎
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